

EU construirá mil misiles invisibles

Washington, Febrero 25 (DPA). Unos mil nuevos cohetes Cruise Missiles, disparables desde el aire e "Invisibles" para el radar enemigo, debido a estar hechos con material que no refleja, pasarán a incrementar el arsenal norteamericano, declaró hoy en Washington un vocero del Ministerio de Defensa.

Un encargo para la producción de estos cohetes llamados "Advanced Cruise Missiles" (ACM), fue otorgado ya en 1983 a la empresa General Dynamics.

Además —dijo el vocero—, los ACM tendrán cada uno una ojiva atómica, disponen de un mayor radio de acción, más exactitud de disparo y serán más "flexi-

bles" a la hora de fijar el objetivo a atacar. EE.UU. trabaja desde hace años en la construcción altamente secreta de un avión "Invisible" para el radar, el modelo Stealth.

Según el vocero, se proyecta construir un total de 3.000 Cruise Missiles. El arsenal comprenderá en su día más de 1.700 cohetes del tipo ALCM-B, de los que las Fuerzas Armadas poseen ya un amplio contingente, y de las nuevas unidades ACM.

Informes según los cuales se empezaría a suministrar los "cohetes invisibles" en el plazo de doce meses no fueron confirmados por el vocero.

"Especialista trató de detener" el Challenger

Washington, Febrero 25 (AP). Un especialista en cohetes de combustible sólido declaró hoy que la noche previa a la explosión del transbordador Challenger "hizo todo lo que pude para detener el lanzamiento" debido a las predicciones meteorológicas de intenso frío, pero los directi-

vos de su empresa decidieron seguir adelante con el proyecto.

Roger Boisjoly, ingeniero de Morton Thiokol, Inc., fabricante del fuselaje de los cohetes de combustible sólido, dijo a una comisión investigadora presidencial

—Pasa a la página 38—

Bancos desean solución equitativa con México

Nueva York, Febrero 25 (UPI). Los bancos no quieren atropellar a México, pero desean una solución equitativa, dijo hoy un banquero muy vinculado a la refinanciación de la deuda latinoamericana.

Además otra fuente, vinculada al Comité de Bancos Acreedores de México,

dijo que se espera un pedido de esa nación para posponer un vencimiento por 950 millones de dólares, que debe abonarse en Abril. Los banqueros estuvieron de acuerdo en indicar que el discurso del Presidente mexicano Miguel de

—Pasa a la página 55—

Funcionarios alemanes elogian plan de Reagan

Bonn, Febrero 25 (AP). Funcionarios del gobierno alemán Occidental elogian hoy un propuesta de reducción de armas sometida por el Presidente norteamericano Ronald Reagan diciendo que era un "paso significativo" para eliminar armas nucleares en Europa y Asia.

Friedhelm Ost, vocero jefe del gobierno, dijo que

la propuesta era "un intento realista para producir resultados concretos" en las negociaciones de reducción de armas entre Este y Oeste.

Ost, en conferencia de prensa, elogió a Estados Unidos por "consultar extensivamente" con sus aliados europeos durante

—Pasa a la página 55—



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONTRA MARCOS. Manila, Filipinas, Febrero 25 (AP). En la parte interior del Palacio Presidencial, un filipino la emprende a golpes contra un retrato del ex presidente de Filipinas, Ferdinand Marcos, que hoy salió hacia Guam, en compañía de su familia y funcionarios más cercanos.



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

A LA DEFENSIVA. Manila, Filipinas, Febrero 25 (Reuters). Un grupo de policías antidisturbios se protegen con sus escudos, tras una barrera, luego que mil-

lares de simpatizantes de Corazón Aquino huyen, después de haberles lanzado una "lluvia de piedras y otros objetos contundentes". Incidente ocurrido en los alrededores del Palacio Presidencial.

Brasil da asilo a ex jefe de Policía de Jean Duvalier

Río de Janeiro, Feb. 24 (AP). El ex jefe de policía de Haití bajo el gobierno de Jean-Claude Duvalier ha recibido asilo diplomático en Brasil, según una declaración emitida hoy por el Ministerio de Relaciones Exteriores.

El coronel Albert Pierre, de 53 años, ha sido acusado de torturas y asesinato por docenas de prisioneros políticos que han sido liberados después de la huida de Duvalier el 7 de Febrero.

Se espera que Pierre llegue a Río mañana Martes, acompañado de su esposa

—Pasa a la página 38—



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

COMANDANTE. Manila, Filipinas, Febrero 25 (Reuters). El ex ministro de Defensa, Juan Ponce Enrile, ha sido designado Comandante Militar en el nuevo gobierno de Corazón Aquino.

Duvalier no ha pedido asilo al régimen Panamá

Panamá, Febrero 25 (DPA). El canciller José Abadía Arias desmintió ayer los rumores de que el ex presidente vitalicio de Haití Jean Claude Duvalier haya solicitado asilo en Panamá.

Los rumores se produjeron en parte por el asilo político brindado por este país al desaparecido dictador Sha de Irán, Mohammad Reza Pahlavi, en 1979 después de que Estados Unidos y México le negaron el asilo.

—Pasa a la página 70—



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REBELDE. Manila, Febrero 25 (Reuters). Un soldado rebelde, buscando una posición estratégica, pasa corriendo ante espectadores reunidos frente al Palacio Presidencial.

Marcos desestimó a la que hoy lo reemplaza

Manila, Febrero 25 (DPA). No hace mucho, el ahora derrocado presidente filipino Ferdinand Marcos se había burlado de su oponente y actual presidenta Corazón, "Cory" Aquino, diciendo que los militares jamás obedecerían las órdenes de una mujer.

De hecho, el líder de la oposición, de 53 años de

12 muertos en ataque a estación de TV filipina

Manila, Febrero 25 (DPA). Un helicóptero de las rebeldes "Nuevas Fuerzas Armadas" filipinas atacó hoy el edificio de la última estación de televisión leal al Presidente Ferdinand Marcos, con un saldo de por lo menos doce personas muertas, según informaciones radiales.

En el edificio, en el barrio de Quezon City, custo-

diado por tropas leales a Marcos, se alojan las estaciones "Canal 2", "Canal 9" y "Canal 13".

Cuando las tres emisoras trataban de transmitir al mediodía el acto de juramento de Marcos por un nuevo período de seis años directamente desde el palacio Malacañang en Mani-

—Pasa a la página 68—

Deliberación de Grupos Contadora y Cartagena

Montevideo, Febrero 25 (AP). El Presidente Julio Sanguinetti inaugurará mañana en la ciudad de Punta del Este las deliberaciones del Grupo de Contadora y del Comité de Seguimiento de Cartagena.

Ambas reuniones se producen en momentos en que se perciben síntomas de un progresivo endurecimiento en las posiciones de varias naciones de América Lat-

na, particularmente en cuanto a la solución del problema de la abultada deuda externa de la región estimada en más de 360,000 millones de dólares.

Sanguinetti dirigirá un discurso a los Cancilleres y Ministros de Economía de los países miembros de ambos grupos en un acto que tendrá lugar en la Al-

—Pasa a la página 38—

\$100 millones para los Contras pide Reagan

Washington, 25 (AP). El Presidente Ronald Reagan pidió hoy formalmente al Congreso que apruebe 100 millones de dólares en ayuda militar y civil para las agrupaciones que tratan de derrocar al gobierno nicaraguense.

En un mensaje a la Cámara y el Senado, Reagan señaló que la ayuda para propósitos no militares de 27 millones de dólares aprobada el año pasado por el Congreso resultó insuficiente.

Unos 30 miembros de la Cámara han pedido a Reagan que se abstenga de solicitar más ayuda militar para los rebeldes que luchan contra el Gobierno Izquierdista de

Nicaragua, y la petición del gobierno de tal ayuda podría estar sujeta a una larga batalla, según predijeron algunos legisladores.

Pero en su mensaje, Reagan dijo que "si no ayudamos a nuestros amigos ahora cuando lo necesitan, el precio que tendremos que pagar más adelante será muy alto".

Enfatizó que "no intento mezclar a las Fuerzas Armadas de Estados Unidos en un combate contra el Gobierno de Nicaragua".

Reagan no busca una asignación de emergencia. Lo

—Pasa a la página 55—